
Conseil d’Ecole du 17 mars 2023 

Outriaz 

 

Personnes présentes : Mmes Fortin Tardif, Roy (enseignantes), Mr Druet (maire 

d’Izenave), Mr Morel maire d’Outriaz, Mr Pertreux (adjoint Lantenay), Mme Putod 

(chargé affaires scolaires Outriaz), Mme Dunezat (conseillère municipale Lantenay), 

Mme Raveyre (chargée affaires scolaires Izenave), Mme Dezecache, Mme Januzzi, 

Mme Noblet (représentantes des parents d’élèves) 

Personnes excusées : Mme Vernat   

Secrétaire de séance : Mme Noblet 

 

Début de séance : 18h30 

 

1. Présentation du Projet d’Ecole 2023 

Nous sommes en train de rédiger un nouveau Projet d’Ecole. 

Les orientations du projet d’Ecole précédent n’ont pas pu être toutes atteintes car 

il y a eu le Plan Vigipirate ainsi que le confinement qui ont mis à mal les échanges 

inter- écoles. 

Un PE c’est un document obligatoire depuis 1989, il est rédigé par l’équipe 

pédagogique d’une école ou dans notre cas d’un RPI. 

Il est valable plusieurs années (de 3 à 5 ans) mais il peut être modifié si le besoin 

s’en fait ressentir (à l’aide d’avenants). Il est présenté en Conseil d’Ecole et les 

parents doivent en avoir connaissance. 

Il est validé ou non par l’IEN. 

C’est un document qui met en relation les objectifs et les programmes. C’est un 

outil de référence pour les enseignants, qui  vise à favoriser une certaine 

harmonie entre les 3 écoles, afin de faciliter la réussite des élèves en répondant à 

leurs besoins. 

A partir d’un constat (critères sociaux, pédagogiques, liés à l’équipe), l’équipe 

pédagogique définit des grands axes, et des actions qui en découlent. 



La version finale du Projet d’Ecole sera présentée lors du dernier CE en juin. 

 

Gds axes :  

- Améliorer les réussites et réduire les inégalités 

- Prendre en compte le climat scolaire et bien-être à l’école 

- Développer les relations avec les partenaires et les familles. 

 

2. Bilan sorties et manifestations 

 

OUTRIAZ et IZENAVE 

- 2 sorties ski à la demi-journée à Lachat pour les 2 classe d’Izenave et 

d’Outriaz, nous ne regrettons qu’une chose, c’est que nous n’ayons pu en faire 

d’autres….Merci aux accompagnateurs agrées ou non qui  sont d’une 

précieuse aide. Nous sommes en train de renouveler le matériel des 2 écoles 

d’Izenave et Outriaz, cet achat sera financé par le Sou des Ecoles. 

- Fête de Noël le 16 décembre à Outriaz, les 3 écoles ont participé avec des 

chants, et le Sou des Ecoles a géré la buvette, les crêpes, les diots. Merci à 

tous : enfants, parents, enseignants et membres du Sou. 

- Sortie à la journée le 20 janvier à l’Abbaye d’Ambronay, ateliers découverte 

d’instruments anciens matin et écoute musicale, jeu de piste dans l’abbaye 

l’après-midi. Les enfants ont été très intéressés et ont été très satisfaits de 

leur journée. 

- Carnaval : les 3 écoles avec défilé le 17 mars à Izenave, on a brûlé le 

bonhomme Carnaval, un goûter a été offert par le Sou des Ecoles. 

Ces sorties (ski, culturelles) sont entièrement financées par le Sou des Ecoles 

qui prend en charge le transport, mais aussi le prix des visites, les forfaits. 

Nous les remercions pour leur collaboration.  

 



LANTENAY : 

- Carnaval : le 17 mars à Izenave avec les autres écoles. L’école de Lantenay 

a participé au défilé et au goûter à Izenave. 

 - pas de sorties depuis le 1er Conseil d’Ecole  

 

 Manifestations à venir :  

LANTENAY : 

- Lantenay : le 20/03, à l’occasion de la journée internationale de la forêt, 

visite au Musée de Lochieu 

- La maîtresse est en attente d’une réponse pour une sortie au théâtre à 

Oyonnax le 26 avril 

- Inscriptions pour l’année scolaire 2023/2024 

 Mme Vernat fera passer les imprimés la semaine prochaine, elle recevra les 

parents le vendredi 7 avril (si empêchement, envoyer un mail à l’école ou bien 

dépôt dans la boite aux lettres de l’école) 

La visite de l’Ecole pour les nouveaux élèves aura lieu la 1ere semaine de 

juillet. 

OUTRIAZ et IZENAVE : 

- Sortie au Planétarium de Vaux en Velin le 2 mai 

 

 

3. Exercices PPMS 

Chaque école est tenue de pratiquer des exercices PPMS (Plan particulier de 

mise en sureté). 

Chaque année, les PPMS sont réactualisés. 

Nous avons fait un exercice attentat intrusion dans chaque école. Les 

comptes rendus sont archivés et envoyés à l’IEN. 

Points à améliorer : 

- Outriaz : souci concernant la fermeture de la classe  



 

4. Questions diverses portées à l’attention du président du 

CE en date du13/03/2023 

Pas de questions diverses provenant des parents 

Les mairies :  

Outriaz : les travaux du Flon auront lieu normalement la première semaine de 

juillet (du 3 au 7 juillet).  La question qui se pose : devons-nous demander un 

2eme bus ?? 

La mairie d’Izenave remercie la mairie d’Outriaz pour l’accueil des enfants 

pendant la grève. 

Clôture de la séance à 19h15.   

 

La secrétaire de séance, Mme Noblet 

 

 


